

Herren Landesliga Gr. 7

TTC Borussia Grißheim : TTC Weisweil
Samstag, 05.03.2022, 19:30 Uhr

Jakob in Einzel und Doppel ungeschlagen

Großer Jubel herrschte am Samstagabend bei den Gästen vom TTC Weisweil, als Christian Schanzlin sein Einzel gewinnen und damit den 9:4-Sieg beim Gastgeber TTC Borussia Grißheim perfekt machte. Eine gute Leistung zeigten an diesem Tag Jakob und Schanzlin und Engler, die ihre Einzel und auch ihr jeweiliges Doppel siegreich gestalteten. In ihrem 9. Saisonspiel waren die Gäste vom TTC Weisweil ersatzgeschwächt angetreten, was sie aber trotzdem nicht davon abhielt, zwei Punkte zu entführen. Das Spiel war nach insgesamt rund 3 Stunden beendet.

Das Spiel lief wie folgt ab: Goettelmann / Steinkuhl verpassten es mit einem 3:11, 12:10, 11:13, 8:11 gegen Jakob / Schanzlin, einen Punkt für ihr Team zu erspielen. Kaum Chancen hatten Leube / Fröhlin bei der Niederlage in drei Sätzen gegen ihre Kontrahenten Fehrenbach / Engler. Riederer / Knuchel hatten nachfolgend gegen Karcher / Unterlauf bei ihrem 3:0 wiederum keine Probleme. Nach den anfänglichen Paarungen standen sich nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 1:2 gegenüber. Dane Leube überzeugte im Match gegen Marco Fehrenbach, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit ein Punkt auf der Habenseite für die Mannschaft verbucht werden konnte. Nicht ganz mithalten konnte Daniel Riederer, bei seiner Vier-Satz-Niederlage gegen Björn Jakob, obwohl er nicht komplett chancenlos war. Anschließend ging es beim Stand von 2:3 weiter, als das mittlere Paarkreuz an die Tische trat. Zwischenzeitlich konnte Fritz Fröhlin zwar einen Satz gewinnen, verlor nachfolgend die Partie gegen Christian Schanzlin aber trotzdem deutlich mit 1:3. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Keinen Zähler beisteuern konnte Mathias Goettelmann im Spiel gegen Matthias Engler, das 0:3 verloren ging. Bei einem Spielstand von 2:5 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Felix Steinkuhl machte indes mit Sven Unterlauf beim 11:5, 11:4, 11:3 ziemlich kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Da gab es nichts zu rütteln. In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwang Vincent Knuchel Maximilian Karcher in fünf Sätzen. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TTC Borussia Grißheim und TTC Weisweil. Ohne Satzgewinn für Dane Leube verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Björn Jakob. Recht deutlich war die Drei-Satz-Pleite von Daniel Riederer gegen Marco Fehrenbach. Da war final wirklich nichts zu holen. Fritz Fröhlin hatte derweil gegen Matthias Engler bei seiner Drei-Satz-Niederlage wenig zu bestellen. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 4:8. Mathias Goettelmann verlor danach sein Match gegen Christian Schanzlin unterm Strich eindeutig mit 9:11, 7:11, 7:11. Der Schlusspunkt war gesetzt und der Mannschaftskampf mit 4:9 beendet.

Durch diese Niederlage hat der TTC Borussia Grißheim in der Saison nun einen Saison-Sieg, 8 Niederlagen bei einem Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 19.03.2022 gegen den SV Nollingen bevor. Für den TTC Weisweil steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den TTV Auggen am 19.03.2022 vor der Tür, in das es mit einem Punkteverhältnis von 17:1 geht.

Statistik:

TTC Borussia Grißheim

Doppel: Goettelmann / Steinkuhl 0:1, Leube / Fröhlin 0:1, Riederer / Knuchel 1:0

Einzel: D. Leube 1:1, D. Riederer 0:2, F. Fröhlin 0:2, M. Goettelmann 0:2, F. Steinkuhl 1:0, V. Knuchel 1:0

TTC Weisweil

Doppel: Fehrenbach / Engler 1:0, Jakob / Schanzlin 1:0, Karcher / Unterlauf 0:1

Einzel: B. Jakob 2:0, M. Fehrenbach 1:1, M. Engler 2:0, C. Schanzlin 2:0, M. Karcher 0:1, S. Unterlauf 0:1